



Los hoteleros, ¿Nuevos ecologistas?

Sr. Director:

Los Hoteleros agrupados en la asociación Exceltur (los que de verdad mandan en el negocio) han reconocido en un informe reciente lo que los ecologistas llevan denunciando (y los políticos ridiculizando) desde hace 25 años: el 'boom' de la costa espanta a los turistas.

Los ricos no vienen y los otros empiezan a «más naturaleza y menos aglomeración», qué milindrosos. La gallina facilona de los huevos de oro criada con el pienso de la especulación, el blanqueo y la incultura comienza a dar síntomas de padecer agotamiento orgánico.

Pero los hoteleros son gente seria, mucho más que los

ecologistas, y hemos de hacerles caso, ya que ellos saben perfectamente en qué consiste construir a pie de playa, torremolinizando la costa virgen. Ellos son, ahora, los que dicen que los muchos adosados les espanta la clientela y que hay que pensar en el medio ambiente y el agua: unos hippies, vamos.

Ironías aparte... ¿Ahora, en el 2005 pretenden parar el furor de la clase media por tener un apartamento en quinta línea de playa? Llegan 25 años tarde, los vuelos baratos pasan sobre la península rumbo a otras playas, sin tanto español ruidoso y tanta paella inmundada... a hoteles del gremio Exceltur a pie de playa, privada y sin adosados. ¿Ven? Todo está en equilibrio. **Emito Iglesias Delgado. Sevilla.**